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（三）會議紀錄 

1.民眾意見及回覆 
民眾意見 現場回覆 

1.本案經費預估二億多，是由水利署全

額補助的嗎? 

本案的二億多的經費中，包含本府需自籌款約

18%。 

2.洪汛期間貓羅溪的水位容易淹上灘

地。 

貓羅溪之灘地於大雨來臨時，易出現淹掉灘地之

狀況。舉例而言，臺北有很河濱公園在大雨來時

有會淹掉，許多設施的經過規劃設計及維護管

理，在大雨過後只要經過簡易的清洗和整理就能

在使用。 

3.本案使用之貓羅溪土地有進行徵收

了嗎？ 

 

本案使用之土地全為公有土地。 

4.貓羅溪每年大概會淹上去 3~5次，淹

完之後可回復嗎? 

本案設施主要為人行步道及廣場空間的部分，可

做簡單的維護管理，主要的設施所受到洪水的影

響較不會那麼的大，而部分的設施則需要編列維

護管理的預算，如花海或植栽的部分。 

5.希望在提出預算的時後也能將維護

管理的經費納入，及考量相關管理人

員的編制。本次的規劃範圍較大，從綠

美橋到南崗大橋，後續維護管理如何

配合。河濱步道做好後若被沖毀，會進

行回復嗎? 

本府在維護管理上面都會做考量，水利署第三河

川局都有做河道上的整理。我們在規劃設計上會

以草地及植生環境為主，自行車道及人行步道的

部分將以河濱公園的概念為主，希望在汛期來臨

時能將損壞降到最低，維護管理也會在在提案中

納入考量。 

6.為什麼不選水里溪？ 因為水里溪已經整理好了，已經具備較完善的設

施，本府再花錢意義不大。而竹山的清水溪比貓

羅溪更為複雜，因為時程上的關係，目前整個南

投縣只剩下貓羅溪可營造漂亮的河岸景觀。希望

本讓南投市有一個機會讓貓羅溪兩岸連結起來，

創造一個良好的休閒空間給市民使用。 

 

  



2.影像紀錄 

  
工務處陳錫梧處長主持民眾說明會        民眾說明會進行討論過程 
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